

Patroli Someah/KRYD Polsek Naringgul: Membangun Keamanan Bersama

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Oct 31, 2023 - 13:56



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Naringgul, yang berada di bawah pengawasan Polres Cianjur, terus menunjukkan komitmennya untuk menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Pada hari Selasa, 31 Oktober 2023, Aipda Harmoko memimpin Patroli Someah/KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) yang kali ini memiliki tujuan ganda, yaitu mengantisipasi gangguan kamtibmas C3 (Curat, Curas, Curanmor) dan juga berpartisipasi dalam pembangunan infrastruktur lokal.

Patroli kali ini tidak hanya tentang penegakan hukum, tetapi juga tentang keterlibatan langsung dalam membangun komunitas. Aipda Harmoko dan timnya mendatangi warga masyarakat yang sedang membuat jalan setapak di Kp. Sukamaju, Naringgul. Mereka memberikan bantuan, baik fisik maupun pesan-pesan keamanan kepada warga yang aktif berpartisipasi dalam proyek ini.

"Kami ingin membantu warga dalam kegiatan pembangunan lokal mereka. Dengan bersama-sama berkontribusi dalam membangun infrastruktur, kita juga dapat memperkuat rasa saling percaya dan kebersamaan di antara kami," kata Aipda Harmoko.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Naringgul AKP Maman Abdurahman, menyoroti pentingnya keterlibatan polisi dalam inisiatif pembangunan komunitas. "Kami tidak hanya hadir sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai rekan dalam memajukan kehidupan warga. Keamanan fisik dan perkembangan sosial harus saling mendukung," katanya.

Warga sangat mengapresiasi dukungan dari Polsek Naringgul. "Kami merasa lebih aman dengan adanya patroli polisi, dan bantuan yang mereka berikan dalam proyek ini sangat berarti bagi kami. Ini adalah contoh nyata kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat," kata salah seorang warga.

Kegiatan Patroli Someah/KRYD semacam ini menunjukkan bahwa kepolisian tidak hanya berfokus pada penegakan hukum, tetapi juga aktif dalam membangun hubungan yang lebih kuat dengan masyarakat. Dengan komitmen bersama untuk menciptakan wilayah yang lebih aman dan berkembang, diharapkan bahwa kehidupan sehari-hari warga di wilayah ini akan semakin baik.